



**Stadtratsfraktion
Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI**

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 20.04.2015

Antrag

Kabarettpreis „Kaktus“ dotieren

Der Preis „Kabarett Kaktus“, der bisher undatiert ist, wird ab sofort mit 6.000 € dotiert und nur ein Mal im Jahr vergeben.

Begründung:

Da im Kulturausschuss vom 16. April 2015 der städtische Kabarettpreis, der laut Vorlage früher „Förderpreis für Kabarett“ hieß, erstklassig beerdigt und durch den „Dieter-Hildebrandt-Preis“ ersetzt wurde, wird jungen Künstlern der einzige dotierte Preis genommen, da laut Kulturreferat der Dieter-Hildebrandt-Preis eben gerade KEIN Nachwuchspreis sein soll.

Meinem mündlichen Änderungsantrag, zwei Preise zu verleihen, nämlich wie bisher den mit 6.000 € dotierten Kabarettpreis und ZUSÄTZLICH den mit 13.500 € dotierten Dieter-Hildebrandt-Preis wurde nicht entsprochen, unter anderem mit der Argumentation der zu hohen zusätzlichen Kosten UND des ja bereits für junge Künstler vorhandenen Kabarettpreis Kaktus. Das Dumme ist nur, dass der Kaktus-Preis völlig undotiert ist und damit die jungen Künstler in Zukunft keine Chance mehr auf finanzielle Unterstützung haben.

Initiative: Ursula Sabathil

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Richard Progl